

Jeudi 27 septembre à 19h



Hugo Capellà i Miternique,
Université des Iles Baléares



Intervenant :
Hugo Capellà i Miternique

Baléares :

Bilan d'une culture du
tourisme

Le tourisme dans les Îles Baléares a un tel impact qu'il a façonné leur économie, leur territoire et leur société. De destination touristique parmi d'autres, les Baléares sont devenues aujourd'hui l'un des moteurs de l'activité touristique mondiale. Mais l'impact sur le territoire a été considérable et a mené d'un côté à une bétonisation littorale mal gérée, de l'autre à une préservation du paysage à l'extrême. Tout cela a abouti à l'établissement rapide d'une culture touristique postmoderne et multiculturelle, superposée à des sociétés qui à l'origine étaient très traditionnelles. Le défi aujourd'hui concerne surtout la gestion de la pression humaine croissante sur l'archipel, avec des stratégies différentes suivant les particularités de chaque île. Les Baléares représentent ainsi un excellent laboratoire d'étude des dynamiques du tourisme dans le monde contemporain.

Café citoyen "Le Polder",
250 rue Roger Salengro, 59260 Hellemmes